

surant 94 pieds, par 4.6 pieds, formant une superficie de 423 pieds", et que la résolution du Conseil, adoptant ledit rapport soit reconsidérée et amendée en conséquence.

47.—(24397) Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que la résolution du 14 décembre courant, au sujet du vote d'une somme de \$1,200, en rapport avec le recensement des sans-travail, soit reconsidérée, annulée, à toutes fins que de droit, et remplacée par la suivante:

"De recommander au Conseil le vote d'une somme de \$500 pour payer les dépenses d'une enquête à faire, pour s'assurer du nombre actuel des sans-travail, à Montréal, par quartier, des métiers ou occupations les plus affectés par la crise actuelle, rétablir l'état civil de chacun d'eux, sa nationalité et sa charge de famille, et d'approuver, en outre, la recommandation d'établir un tableau d'enregistrement pour le recensement des sans-travail, dans les différents postes de police, pourvu que ce travail de recensement soit fait, sous la direction du Directeur de l'Assistance Municipale par des membres de la force de police qui seront mis à sa disposition, par le Surintendant de Police.

M. le Commissaire Hébert laisse son siège, et M. le Commissaire Côté est appelé à présider.

48.—(24144) Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote d'une somme initiale de \$25,000, pour venir en aide aux sans-travail, ladite somme devant être distribuée, suivant les directions à être données, par la Commission Spéciale de Secours.

49.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote d'une somme de \$15,000 comme première contribution, sur le montant de \$150,000 dont le vote a été approuvé en principe, par le Bureau des Commissaires et le Conseil, pour le fonds de secours institué par le Gouvernement Fédéral, en vertu d'un acte spécial, pour l'assistance des familles des soldats qui sont allés à la guerre.

50.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, au sujet de la demande de M. Alexandre Saad, pour une réduction de loyer.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Directeur de l'Assistance Municipale, pour enquête et rapport et d'approuver la recommandation de permettre au Département de l'Assistance Municipale, après entente avec le Surintendant des Edifices Municipaux, d'autoriser l'usage gratuit, jusqu'au premier mai prochain, des logements vacants dans les rues Notre-Dame, Smith, Colborne, Fulford, Dominion et Young, aux familles nécessiteuses qui en seront dignes.

1.—(24257) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de permettre à M. J. S. Simard, de recevoir, emmagasiner et vendre du bois, charbon, foin et grain, au No 4650, rue Souigny, No cad. 120, subd. 408 du quartier Longue-Pointe.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder le permis demandé.

52.—Soumise une communication de M. Bernard Rose, au sujet de la codification des règlements de la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'informer M. Rose qu'il n'est pas opportun pour le moment de codifier les règlements de la Ville.

53.—(23394) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, sur les soumissions reçues pour l'installation d'un grillage, en fer forgé, sur le comptoir du Bureau du Paie-Maitre, recommandant d'accorder le contrat au plus bas soumissionnaire, M. O. Bergeron, au prix de \$260

nexed plan" and replacing the same by the following words "measuring 94 feet by 4.6, forming a superficial area of 423 feet", and that the resolution of the Council, adopting said report, be reconsidered and amended accordingly.

47.—(24397) On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the resolution adopted on the 14th December instant, anent the voting of a sum of \$1,200 in connection with the census of the unemployed, be reconsidered and annulled to all intents and purposes, and replaced by the following:

"That a report be made to Council, recommending that a sum of \$500 be voted to cover the costs of an investigation to be held in order to determine the number of unemployed now in Montreal, in each ward, to ascertain what are the trades or occupations most affected by the present crisis, to establish the civil status of each of them, and their nationality, and to ascertain whether they have a family or not; furthermore, to approve of the recommendation to establish a registry office for the census of the unemployed, in the different police stations, provided said census be made under the supervision of the Director of Municipal Assistance by the members of the Police Force, who shall be placed at his disposal by the Superintendent of Police.

Commissioner Hébert left his seat and Commissioner Côté was called to the Chair.

48.—(24144) On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that an initial sum of \$25,000 be voted for the relief of the unemployed, said sum to be distributed under the direction of the Special Relief Committee.

49.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a sum of \$15,000 be voted as initial contribution ex-sum of \$150,000, the voting of which was approved in principle by the Board of Commissioners and the Council, for the fund instituted by the Federal Government, in virtue of a special act, for the relief of the families of soldiers who have gone to the front

50.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, anent the application made by Mr. Alexandre Saad for a reduction in his rent.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To refer the same to the Director of Municipal Assistance, for examination and report, and to concur in the recommendation to allow the Municipal Assistance Department, after consultation with the Superintendent of Municipal Buildings, to grant gratuitously, until the first May next, the use of vacant lodgings in Notre Dame, Smith, Colborne, Dominion and Young streets to deserving destitute families.

51.—(24257) Submitted a report from the City Architect, recommending that Mr. J. S. Simard be allowed to receive, store and sell wood, coal, hay and oats on No. 4650 Souigny street, Cad. No. 120, subd. 408, Longue Pointe Ward.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To grant the permission sought for.

52.—Submitted a communication from Mr. Bernard Rose, anent the codification of the City by-laws.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That Mr. Rose be informed that it is not advisable for the time being to codify the City by-laws.

53.—(23394) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings on the tenders received for the installation of a wrought iron grate, on the counter of the Paymaster's Office, recommending that the contract be awarded to the lowest tenderer, Mr. O. Bergeron, at the price of \$260.